

## **RINGKASAN**

Gina Septi Ghofiliani Kontribusi Pendapatan Buruh Tani Wanita Terhadap Kebutuhan Pangan Pokok Keluarga dalam Satu Musim Tanam Padi (Studi Kasus : Desa Nglaban, Kecamatan Loceret, Kabupaten Nganjuk). Skripsi Program Studi Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Kadiri (Di bawah bimbingan Widi Artini (DPU), Tutut Dwi Sutiknjo (DPA), Nina Lisanty (DPA)).

Di Indonesia, dalam bidang pertanian proses pembangunan ditujukan guna meningkatkan produksi pertanian untuk mencukupi kebutuhan pangan dan ketahanan pangan masyarakat, dapat dilihat dari jumlah penduduk yang kian bertambah mengakibatkan kebutuhan akan panganpun bertambah. Sehingga proses produksi pertanian memerlukan tenaga kerja yang banyak. Hal ini mendorong wanita untuk berperan dalam produksi usahatani. Keterlibatan seorang wanita yang bekerja pada suatu usahatani sebagai buruh tani wanita, usaha tersebut yang sekaligus bisa membantu menambah pendapatan keluarga serta ikut andil dan berkontribusi pada pemenuhan kebutuhan pangan pokok keluarga.

Tujuan dari penelitian ini yaitu :1). Untuk mengetahui tingkat kebutuhan pangan pokok keluarga di Desa Nglaban, Kecamatan Loceret, Kabupaten Nganjuk, 2). Untuk mengetahui besar kontribusi buruh tani wanita terhadap ketahanan pangan keluarga di Desa Nglaban, Kecamatan Loceret, Kabupaten Nganjuk.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif deskriptif. Menggunakan metode kuantitatif deskriptif karena mulai pengumpulan data,

penafsiran terhadap data, serta penampilan dan hasilnya menggunakan angka atau aspek perhitungan, rumus, dan kepastian data numerik yang kemudian di deskripsikan secara deduktif yang berarti menggunakan teori-teori umum. Kemudian dijabarkan secara deskriptif karena hasilnya akan diarahkan untuk mendeskripsikan data yang diperoleh dan untuk menjawab rumusan masalah. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan metode *Stratified Random Sampling* dengan 32 sampel dengan kriteria khusus.

Hasil penelitian ini yaitu : 1). Kebutuhan pangan pokok keluarga buruh tani wanita di Desa Nglaban Kecamatan Loceret Kabupaten Nganjuk pada buruh tani wanita yang memiliki jumlah tanggungan keluarga 2 orang memiliki rata-rata tingkat kebutuhan pangan pokok keluarga sebesar Rp. 2.218.000. Untuk keluarga beranggotakan 3 orang dengan rata-rata kebutuhan pangan pokok keluarga sebesar Rp. 2.903.000. Jumlah tanggungan keluarga 4 orang dengan rata-rata kebutuhan pangan pokok Rp. 2.939.000. Jumlah tanggungan keluarga 5 orang memiliki rata-rata kebutuhan pangan sebesar Rp.3.512.000. dan untuk jumlah tanggungan keluarga dengan jumlah tanggungan keluarga 6 yaitu sebesar Rp. 4.397.500. serta jumlah tanggungan keluarga 7 orang dengan rata-rata kebutuhan pangan sebesar Rp. 4.977.000, 2). Kontribusi pendapatan buruh tani wanita yang bekerja >5 jam sebesar 120% dan kontribusi pendapatan buruh tani wanita yang bekerja <5jam sebesar 85%. Dengan demikian kontribusi buruh tani wanita terhadap kebutuhan pangan pokok

keluarga dalam satu musim tanam padi tergolong tinggi karena mampu membantu dan mencukupi kebutuhan pangan keluarga.

Kata kunci : Kontribusi, Buruh Tani Wanita, Kebutuhan Pangan Pokok Keluarga